



DETIENE FUERZA ESTATAL A 3 PERSONAS CON SUSTANCIAS ILÍCITAS Y RECUPERA UN VEHÍCULO ROBADO



*Durante operativos realizados en las ciudades de Mexicali, Tijuana y Ensenada.

MEXICALI.- Agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC) detuvieron a tres personas en posesión de sustancias ilícitas y a una más con un vehículo que contaba con reporte de robo reciente, durante operativos preventivos realizados en los municipios de Mexicali, Tijuana y Ensenada.

En una primera intervención en la capital del Estado fue detenido Abel Alejandro "N" de 25 años, a quien sobre la avenida Almodóvar del fraccionamiento Villa del Prado se le interceptó ya que mostró actitud nerviosa al percatarse de la presencia de la corporación estatal en calles colindantes.

En una inspección corporal de forma preventiva que se le hizo al antes mencionado, le fueron encontrados 36 envoltorios que contenían metanfetamina con un peso aproximado de 29.61 gramos, mismos que le fueron asegurados de forma inmediata.



En otra intervención realizada en la ciudad de Tijuana, los agentes estatales interceptaron a Hugo “N” de 37 años originario de Ciudad de México, sobre la calle Coahuila en la colonia Zona Norte, a quien se le confiscaron 20 envoltorios de heroína y 5 más de marihuana con un peso de 2 gramos y 12 gramos respectivamente.



También en Tijuana pero sobre el bulevar Insurgentes esquina con Simón Bolívar en la colonia Alba Roja fue detenida Brenda Denisse “N” luego de que se le encontraron entre sus pertenencias 48 pastillas de medicamento controlado Clonazepam, además de 4 pastillas de Alprazolam y un cigarro electrónico con marihuana líquida.



El cuarto detenido responde al nombre de Fernando Olegario "N" a quien se le sorprendió conduciendo un vehículo con reporte de robo desde el pasado 5 de julio del año en curso en la ciudad de Mexicali; la detención tuvo lugar sobre el Libramiento Rubén Escobar en Valle de las Palmas de Ensenada.

Con estas acciones la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC) refrenda su compromiso con la ciudadanía que radica y visita Baja California, dando resultados que son favorables para recuperar la paz y la tranquilidad social que se reclama entre los bajacalifornianos.